

## 3年生になって PART 2

### 2組男子

毎年この時期になると環境が変わるので不安になります。でも、今年は“こんなに緊張しているのは僕だけじゃない。みんながそうなんだ”と考えたら、緊張しているのが馬鹿らしくなって、ほとんど緊張しませんでした。3年生ということで、最上級生らしくしていこうと思います。また、“二見中学校の顔”とも言われます。つまり、僕たちの行動がそのまま学校のイメージになるということです。悪い行いをすればイメージは下がり、逆によい行いをすればイメージは上がるでしょう。これは小学校6年生の時にも言われた気がします。このことを頭に入れて過ごしていきます。そして、僕は後輩から尊敬されるような最上級生になりたいと思います。

### 2組女子

私は3年生になって、不安がたくさんあります。1つめはクラスです。ただでさえ人見知りなのに、友達がいらない、タイプの子がいらない「クラス」になってしまったのが不安です。だから頑張ってひとりでも友達ができたらいいなと思います。2つめは進路です。自分が将来どんな風になりたいかも見つからず、親に言われるままに動いているという現状。やっぱり進路は自分で決めないといけないと思っているけど……。1年後、10年後……の未来が不安です。

でも、楽しみなこともあります。「修学旅行」です。残念ながら沖縄には行けませんが、それでも楽しみです。今もどんな感じになるのかなあとドキドキしています。

不安も楽しみもよい経験だと思いました。進路も早く自分で決めて、その目標に向かって走っていきたいです。

### 4組女子

自分がもう3年生と思ったら、この2年間、ほんとうに早かったなと思いました。3年生は最高学年なので、最高学年らしい行動をし、1,2年生の見本となれるようにしたいです。でも、いきなり休校になってしまって、決められた日しか学校に行けないので、その1回1回を大切に、今自分が何をすればいいのかを常に考え、行動に移していこうと思います。

そして、私はクラス・学年のみんなと当たり前前に学校生活を送れていることが当たり前ではないということが分かりました。だから、当たり前だと思ってできていたことに感謝し、常に当たり前だと思っていた生活が、明日、当たり前ではなくなるかもしれないという自覚を持って生活していこうと思いました。そのために、今、自分にできること、自分がしなければいけないことをしっかり考えて、積極的に動けるようにしたいです。そして、卒業するときには、このクラス、この学年、この学校でよかったなと思えるように、1つ1つのことに、後悔しないように取り組んでいこうと思います。



※ 明日から給食が始まります。給食セットとハンカチを忘れず持ってきてきましょう。